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RICARDO SANTOS 

-3 (69 PANCADAS) 
 

 
«Foi um bom início de torneio. Devido 
ao vento que esteve, especialmente à 
tarde, estou satisfeito com o resultado.  
 
«O putt não esteve no seu melhor, mas 
tive um shot de sorte no buraco 4, com 
107 metros. É sempre bom ter um 
destes breaks para compensar um pouco 
os putts.  
 
«Mas foi, sem dúvida, um bom começo. 
Como o campo está e com o vento que 
se pôs de tarde.  
 
«Provavelmente sou o jogador que mais 
vantagem tem, relativamente aos outros 
todos que aqui estão a jogar.  
 
«Acho que conheço o campo melhor 
que todos os outros jogadores, porque 
jogo aqui todos os dias. Mesmo os 
jogadores portugueses aqui presentes 
não conhecem o campo tão bem como 
eu.  
 
«O meu objectivo no Masters é tentar 
fazer aquilo que tenho praticado até 
agora. Tive um treino específico para 

este torneio e para a Escola de 
Qualificação. É tentar fazer o que tenho 
treinado até agora.  
 
«Falei sobre isso com o meu treinador e 
com o David Moura e acho que se 
terminar o torneio com 16 abaixo é 
muito bom para mim, fico 
extremamente satisfeito.  
 
«O meu melhor score num torneio, em 
quatro dias, foi de 15 abaixo. No 
Masters nunca passei o corte, portanto 
se isso suceder ficarei muito satisfeito. 
Posso fazer menos, mas se fizer isso 
fico muito satisfeito. 
 
«Esta foi a minha melhor primeira volta 
no Masters. O ano passado fiz 70 na 
primeira volta e depois 73 ou 74 na 
segunda. 
 
«Já fiz uma primeira volta melhor que 
esta noutro torneio. Mas com esta 
envergadura sim, foi o melhor. Mas 
estes torneios são sempre complicados, 
porque não estamos habituados.  
 



 
 
 

 

                     

«Talvez o Lima seja a excepção. Para 
nós, apesar de já termos jogado três 
edições do Masters, é sempre uma 
novidade. 
 
«Os últimos torneios do Challenge Tour 
têm-me corrido bem, mas este foi um 
ano muito difícil, porque estou numa 
categoria má, entro sempre à última 
hora nos torneios e é complicado entrar 
na terça-feira para começar a jogar na 
quinta. Muitas vezes viajo na quarta, 
sem volta de treino e isso provoca muito 
cansaço.  
 

«Mas este não foi o pior ano no 
Challenge tour. O ano passado foi pior 
do que este, apesar de ir ficar pior 
classificado este ano.  
 
«Neste momento estou em 89.º e só 
faltam duas provas. O meu objectivo era 
terminar entre os vinte primeiros, mas 
isso não vai ser possível.  
 
«O meu objectivo para este ano é a 
Escola de Qualificação. Passar a Escola, 
que vai ser a 26 de Novembro, em Arcs 
Garden». 
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